

# *Asegura canciller Bruno Rodríguez que Cuba defiende política exterior de principios*

---



La Habana, 22 abr (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, aseguró que la nación caribeña ha defendido en 60 años de Revolución una política exterior de principios.

En un mensaje en la red social Twitter, comentó el canciller cubano que esa política obedece al mandato y la voluntad del pueblo, "al que nuestra diplomacia se honra en representar", enfatizó.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba fue constituido el 23 de diciembre de 1959 por Decreto del Gobierno Revolucionario, y su política se adhiere a los principios básicos del Derecho Internacional, entre ellos, el rechazo a la injerencia en los asuntos internos de otros países. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**